

「先生はシン・ゴジラを観ましたか？」

平成 28 年 8 月 30 日

●とろっこさんからの質問

「シン・ゴジラ」を観ました！（`?ω?’）内容はネタバレになるといけないので、ネタバレしないように感想を言いますと、やはり、東京の一極集中は、日本にとって、非常に危険であると、つくづく映画を観てて思いました（`?ω?’）西田先生は、シン・ゴジラをご覧になりましたでしょうか（^ω^）

●西田昌司の答え

私はまだ観ていませんが、時間のあるときに観たいと思っています。

先週、京都大学名誉教授の佐伯啓思先生と一緒にお食事をしたのですが、佐伯先生も『シン・ゴジラ』を観たとおっしゃっていましたし、なかなか面白かったようです。しかし、「ゴジラといえばやはり初代のゴジラ（昭和 29 年に公開されたゴジラシリーズ第 1 作の『ゴジラ』）だね」と二人の話がまとまりました。

『ゴジラ』が封切られた昭和 29 年は、ビキニ環礁で水爆実験が行われて第五福竜丸が被爆するという事件があった年です。この事件に着想を得て製作された『ゴジラ』は、水爆実験がゴジラを作り出したというストーリーなのですが、そこには様々な反核のメッセージが込められていますし、怪獣映画とはいえども非常に奥の深い、日本を代表する名作だと思います。機会があれば是非とも『ゴジラ』をご覧ください。

反訳：ウッキーさん

Copyright : 週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>